



## La CGT ADNSEA n'approuve pas la fusion ADSSEAD Sauvegarde A TOUT PRIX

Depuis 2010, la Sauvegarde se réorganise. Quand des services ferment (Semi-Autonomie ITEP Métropole, internat de l'IME Lino Ventura, SDJ) ou sont restructurés (MDA,...), l'association développe sa politique de communication, son siège.

Services, Etablissements, Dispositifs, Pôles, la hiérarchie se renforce au détriment des salariés en relation avec le public, du service rendu pour lequel nous sommes financés.

Comme dans l'industrie, le management casse les collectifs de travail et met l'encadrement sous pression.

« Faire du chiffre » « Remplir », comme nous le dénonçons à sa mise en place avec le C.P.O.M. Médico-social, le travail s'est intensifié et a beaucoup perdu de son sens et de sa qualité. On y a gagné de la souffrance au travail et des professionnels qui tombent malades, des organisations de travail à flux tendus.

Le Pôle Inclusion Sociale subit de plein fouet les restrictions budgétaires. Plusieurs actions utiles, appréciées et reconnues par les partenaires ne sont plus financées. Là encore des travailleurs sociaux sont mal.

Aujourd'hui nos dirigeants voudraient nous faire approuver la fusion ADSSEAD Sauvegarde comme étant un progrès, une solution miracle face aux défis de demain, *"en mettant en place une organisation plus "plastique" et "souple" pour faire face à l'avenir, en construisant un rapport de force plus important pour faire face aux mesures de réduction des dépenses publiques, d'être armé, d'être plus fort pour peser dans les débats et négociations du département..."* Mais le projet n'est pas encore connu !

### **La CGT refuse d'approuver cette fusion « fuite en avant » dont on ignore tout des conséquences.**

Comme tous les travailleurs de France et d'Europe, nous subissons les politiques de baisse du « coût du travail », d'austérité que les médias et nos dirigeants associatifs, adeptes de la pensée unique et du renoncement, nous assènent comme inéluctables. Solidaires des cheminots, des intermittents du spectacle, défenseurs du service public...

**Ensemble combattons l'austérité, défendons notre travail au service des jeunes, des plus démunis face à nos employeurs, l'ARS, le Département...**

**Pour que ça aille mieux, faisons entendre  
nos savoir-faire, le travail de terrain, nos expériences  
Ne comptons que sur nos mobilisations !**

Participez à l'enquête de la CGT sur la santé au travail en répondant au questionnaire SUMER. N'hésitez pas à contacter vos élus CGT ADNSEA.

Les Etats Généraux du Travail Social ont lieu le 8 juillet à l'IRTS de Loos.  
Rejoignez-y la CGT dès 9 heures.